

## EKKELAND GÖTZE - AMAZONAS - DIE GESCHICHTEN

Eines Tages waren wieder einmal viele Kinder hier im Dorf, so wie bei dem Fest heute.

Da kam ein Reiter vorbei und spielte mit den Kindern. Er behauptete, sein Pferd sei so stark, dass alle anwesenden Kinder auf einmal auf seinem Rücken reiten könnten.

Da stürzten sich die Kinder von allen Seiten auf das Pferd, schubsten, zerrten und hüpfen, um alle hinaufzukommen. Es konnte kaum mehr stehen und trotzdem waren noch nicht alle oben.

Daraufhin nahm das älteste der Kinder einen Holzpfehl und rammte ihn in den Arsch des Pferdes, die Kinder sprangen auf den Pfehl und das Pferd rannte los...

Und die Kinder purzelten nach und nach herunter...

*Erzählt von Endemir Farias am 17 September 2000 in der Maniok-Hütte von Enciada do Amourim am Rio Tapajós.*

